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                                        №  １  

発言順位 
１ 

会 派 名 
 政 友 会 

発言議員 
後 関 俊 一  

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 

○人事院規則の改正の背景を伺う 

○本市職員の超過勤務の実態及び本市の規則では、具体的にどのような内容を定

めるのか、伺う 

議 案 第 ２ 号 
○条例改正の趣旨を伺う 

○基金の額を６００万円にした理由を伺う 

議 案 第 ３ 号 

○出産育児一時金の直接支払制度が導入されたのはいつからなのか、導入の背景

と併せて伺う 

○基金を廃止にすることで、被保険者にどのような影響が生じるのか伺う 

議 案 第 ４ 号 
○介護保険料の改定の背景を伺う 

○介護保険料の月額をどのように算出したのか、その過程を伺う 

議案第５号～ 

議案第８号 

○議案第５号から第８号までの条例改正について、それぞれの省令の一括改正の

背景を伺う 

○改正内容の概要を伺う 

議 案 第 ９ 号 

○建築物のエネルギー消費性能の向上に関する法律の改正の背景、経緯を伺う 

また、条例改正の概要について、エネルギー消費性能適合性判定の内容を含め

て伺う 

議案第１０号 ○奨励措置を申請できる期間を５年間延長することとした理由を伺う 

議案第１１号 

○義務教育施設維持補修事業 

  今回補正予算で計上することとなった経緯及び今回の補正後のトイレ洋式化

の進捗状況と今後の見込みを伺う 

○民間保育所整備助成事業 

  今回、補正予算で減額することとなった経緯及び令和３年度に改めて計上す

ることで令和４年の開園に影響はないのか、伺う 

○（仮称）東部地区児童センター設置事業 

  繰越明許費を設定することとなった経緯及び繰越に伴い、開設時期等に影響

が生じないのか伺う 

議案第１５号～ 

議案第１９号 

○新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえて市民サービスの維持・向上のため 

 の予算を編成されたと考えているが、予算編成にあたって、どの様な方針で取

り組まれたのか、またその特徴となるポイントを伺う 

議案第２０号 ○工事の概要及び工事のスケジュールを伺う 

議案第２１号 ○変更契約の主な内容について伺う 
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                                       №  ２   

発言順位 
２ 

会 派 名 
公 明 党 

発言議員 
鈴 木 哲 也 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 
○時間外勤務の上限時間等を条例ではなく、規則に定めることとした理由を伺う 

○条例改正の要因となった人事院規則の内容を伺う 

議 案 第 ２ 号 ○貸付制度の廃止ではなく、基金の額を減額することとした理由を伺う 

議 案 第 ４ 号 

○今回の介護保険料の額について、近隣他市、全国平均及び千葉県平均と比較し

て、どのような状況であるのか、伺う 

○保険料を１４段階から１６段階へ見直した背景と理由を伺う 

議案第５号～ 

議案第８号 

○議案第５号から第８号までの条例一部改正により、影響を受ける市内介護サー

ビス事業所は、どのような施設や事業所が対象となり、市内にどの位あるの

か、伺う 

議 案 第 ９ 号 
○エネルギー消費性能適合性判定の対象となる建築物について伺う 

○従来の手数料の額が減額となった理由を伺う 

議案第１０号 ○奨励施設として認められる条件には、どのようなものがあるのか、伺う 

議案第１１号 

○減収補てん債 

  制度の概要と今回補正予算に計上することとなった経緯を伺う 

○コミュニティセンターの管理運営に要する経費、きらり鎌ケ谷市民会館の管理

運営に要する経費、体育施設の管理運営に要する経費 

  指定管理者への協力金について、９月会議の補正予算第６号で計上し、今回

の補正予算で追加することとなった経緯を伺う 

  新型コロナウイルス感染症の発生前と比較して、各施設の利用料がどの程度

減少しているのか伺う 

○一般寄附金、社会福祉事務に要する経費 

  一般寄附金と社会福祉事務に要する経費について、今回、補正することとな

った経緯を伺う 

  寄附を受け入れて、一度積み立てる５００万円は、どのように活用していく

のか、伺う 

議案第１４号 ○流域下水道維持管理負担金の概要、増額になった要因、今後の見通しを伺う 

議案第１５号～ 

議案第１９号 

○令和３年度予算は、予算編成方針における財政見通しの段階で約６億８千万円

の財源不足を見込んでいたが、実際の予算編成では、どのような対応を行った

のか、そのポイントを伺う 

議案第２０号 ○入札に何者の事業者が参加したのかを含めて、入札の状況を伺う 

議案第２１号 ○現在の工事の進捗状況を伺う 
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№  ３  

発言順位 
３ 

会 派 名 
未来フォーラム 

発言議員 
佐 藤   剛 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 
○長時間労働の是正のためとあるが、現状、上限を超える長時間労働は発生して

いるか 

議 案 第 ３ 号 ○出産費の貸付制度について、最後に運用があったのはいつか 

議 案 第 ４ 号 

○引き上げ後の介護保険料基準額は、平均９市と同様とのことであるが、９市と

はどこか 

○当該９市のそれぞれの介護保険料基準額はいくらか 

○所得による保険料率の違いによって、介護保険料に差異が生じることはないか 

議 案 第 ５ 号 
○現状において、指定介護予防支援施設における、感染症対策、災害時の業務継

続計画、ハラスメント防止措置はどうなっているか 

議 案 第 ６ 号 

○この改正の目的は何か 

○夜間対応型訪問介護におけるオペレーターの配置基準はどのように改正される

のか 

議 案 第 ７ 号 

○この改正の目的は何か 

○介護予防小規模多機能型居宅介護にあっては、一定の場合に管理者と介護職員

の兼務を可能にするとあるが、一定の場合とはどのような場合か 

議 案 第 ９ 号 ○この改正により、手数料収入にどのような影響があるか 

議案第１０号 ○奨励措置の内容は何か 

議案第１１号 

○コミュニティセンターの管理運営に要する経費 

  各コミュニティセンターの減収額はどのように算出したのか 

○きらり鎌ケ谷市民会館の管理運営に要する経費 

  きらりホール及び中央公民館の減収額はどのように算出したのか 

○体育施設の管理運営に要する経費 

  スポーツ施設の減収額はどのように算出したのか 

○都市計画道路３・４・５号船橋我孫子バイパス線整備事業 

  事業用地取得に向けてのスケジュールはどうなっているか 

議案第２０号 

○契約の方法は、制限付き一般競争入札とのことであるが、追加された参加資格

要件はどういうものか 

○その目的は何か 

議案第２１号 
○契約変更の理由として、「新たな通信会社の追加」が挙げられていたが、具体的

にどういうことか 
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№  ４  

発言順位 
４ 

会 派 名 
立憲民主党 

発言議員 
河 内 一 朗 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 
○時間外の上限を設けることで、サービス残業や自宅へ仕事を持ち帰る事態が懸

念されるがそういった事態を防止するための施策について伺う 

議 案 第 ２ 号 ○高額療養費に係る貸付制度の利用が減少している背景はなにか 

議 案 第 ４ 号 

○介護給付費等対象サービスの見込み量の増加とあるが、どのような実態にある

か 

○介護保険料が近隣市と同等程度に引き上げられるが、サービス面では近隣市と

比較してどのようになっているか 

議 案 第 ５ 号 
○ハラスメントを防止するための措置について、具体的な内容はどのようなもの

か 

議 案 第 ６ 号 

○地域密着型通所介護サービスにあたって非常時災害訓練における地域の住民と

の連携とあるが、どのように地域住民の理解を得て協力を仰ぐ仕組みを構築す

るのか 

議 案 第 ７ 号 ○虐待を防止するための措置とは具体的にどのような内容になるか 

議 案 第 ８ 号 
○新たに感染症のまん延の防止に向けた指針の整備とあるが、具体的にどのよう

な内容になるか 

議案第１０号 

○鎌ケ谷市スポーツ施設誘致に関して、過去北海道日本ハムファイターズ以外の

事例はあるか 

○その他のスポーツ施設誘致を図るため今後の基準の緩和等はあるか 
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№  ５  

発言順位 
５ 

会 派 名 
日本共産党 

発言議員 
佐 竹 知 之 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 

○条例改正の原因となった人事院規則が定められた時期を伺います 

○本市における超過勤務の基準について伺います 

○人事院が原則として１月で４５時間、１年で３６０時間を上限と決めた根拠を

伺います 

議 案 第 ２ 号 ○限度額適用認定制度があるのに、貸付制度を残す理由を伺います 

議 案 第 ３ 号 
○国民健康保険出産費資金貸付基金条例を廃止して市民の不利益にはならないか

伺います 

議 案 第 ４ 号 
○１期から７期まで介護保険料を毎回引き上げているが、一般会計からの繰入な

どで引き上げを抑えることはできないのか伺います 

議案第１０号 
○「奨励措置」とは、どのようなものか、また本市では、どのような団体が奨励

措置を受けているのか伺います 

議案第２０号 ○安全対策について伺います 

  

  

  

  

  

  

 


